
Acta del Consejo Ordinario del Departamento de 

Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico, 

celebrada el 19 de octubre de 2022 

 
Orden del día 

1. Lectura, y aprobación en su caso, de las actas del Consejo Ordinario de 

Departamento de 14 de junio de 2022 y los Consejos Extraordinarios de 

Departamento de 5 de septiembre de 2022 y de 22 de septiembre de 2022. 

2. Propuesta y aprobación de la secretaria del Departamento. 

3. Informaciones del Departamento. 
4. Propuesta y aprobación si procede, de las comisiones del Departamento. 

5. Ruegos y preguntas. 
 

1. Lectura, y aprobación en su caso, de las actas del Consejo Ordinario de 

Departamento de 14 de junio de 2022 y los Consejos Extraordinarios de 

Departamento de 5 de septiembre de 2022 y de 22 de septiembre de 2022. 

Se aprueba el acta del consejo ordinario de 14 de junio. 

Se aprueba por asentimiento el acta del consejo extraordinario de departamento 
de 5 de septiembre. 
Se aprueba el acta del consejo extraordinario de departamento de 22 de 
septiembre. 
 

2. Propuesta y aprobación de la secretaria del Departamento. 

Con fecha 30 de septiembre de 2022 se propone a la Secretaría General de la 
Universidad de Málaga a Serafina Castro Zamudio, como Secretaría del 
Departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico. 

 
3. Informaciones del Departamento. 
Información profesorado contratado y pendiente: 
• Bienvenida a Patricia Moreno (Ayudante doctora), Lourdes Mira (PSI) y Teresa 

Linde (PSI) 
• Aún queda pendiente la contratación de una plaza de ayudante doctor 

(actualmente la lista se ha movido hasta la número 10) 
• Se ha recibido un Recurso de Reposición de Marta Ferragut alegando un 

mérito que considera no se le ha baremado de forma correcta. La Comisión ha 
decidido aceptarlo y se le añadirá un 5% en el apartado de “mérito preferente”. 
Ella actualmente se encuentra en la posición 19. 
 

Contratación profesorado de bolsas afines a PETRA 
La directora informa de los diferentes contactos mantenidos con la jefa de 
Servicio del PDI para indicarle que continuara con la BOLSA DE PSI-2018 JUNIO 
PETRA, después del punto de corte (50%). 
El 18 de octubre, la directora mantuvo una reunión con la jefa de Servicio para 
manifestarle que no se había seguido con la bolsa de PETRA, utilizando la bolsa de 



áreas afines. 
La jefa de Servicio propone que el tema se debata en consejo de departamento y 
mediante escrito se le traslade la decisión adoptada. 
La decisión que adopta el departamento es no enviar ningún escrito a la jefa de 
Servicio y solicitar la renovación de la bolsa lo antes posible. 
 

4. Propuesta y aprobación si procede, de las comisiones del 

Departamento. 

Se aprueban todas las comisiones. 

 

5. Ruegos y preguntas. 

 


